

Paris, le 6 janvier 2026

Chères et chers collègues,
Chères adhérentes, chers adhérents,

En ce début d'année, je tiens à vous adresser, au nom de la Fédération nationale des Spelc, mes vœux les plus sincères de santé, de réussite et de bonheur. L'année qui commence est une bonne occasion pour renouveler notre engagement et rappeler notre détermination à défendre la cause de l'enseignement privé sous contrat.

Notre priorité cette année reste la défense des conditions de travail et la reconnaissance de tous les personnels. Il est impératif de garantir un environnement éducatif où chaque enseignant, chaque salarié, se sent valorisé et soutenu. À cet effet, nous avons interpellé le ministre de l'Éducation nationale et le secrétaire général de l'Enseignement catholique pour faciliter les signalements de tout fait de violence et garantir leur prise en compte et leur traitement.

Ensuite, le renforcement de la formation continue est un axe majeur. Nous mettrons tout en œuvre pour que chacun d'entre vous puisse accéder à des opportunités de développement professionnel, afin de répondre aux exigences toujours croissantes de votre métier.

Le Spelc s'est également engagé en dénonçant la procédure qui a imposé aux enseignants les contrats complémentaire santé et prévoyance MGEN. Il n'est pas acceptable que les organisations représentatives de notre branche, dont le Spelc, n'aient pas été consultées. Nous continuerons nos actions pour vous garantir une protection de qualité.

Enfin, nous n'oubliions pas que cette période de rigueur a mis à mal votre pouvoir d'achat. Sans faire de fausses promesses, nous mettrons toute notre énergie et tout notre poids dans les négociations pour revaloriser vos carrières.

La solidarité et le dialogue sont au cœur de notre syndicat. C'est ensemble, en unissant nos forces, que nous parviendrons à faire avancer nos revendications et à obtenir les moyens nécessaires pour l'aboutissement de nos projets.

Merci pour votre confiance et votre engagement sans faille. Ensemble, faisons de cette année une période de succès collectif qui trouvera son apogée à l'occasion des élections professionnelles de décembre 2026.

Avec toute mon estime,

Pour la Fédération nationale des Spelc
Jean-Louis Stalder
Président

